## Forum des enseignants innovants

les 28-29 mars 2008 à Rennes

Les 28 et 29 mars prochains aura lieu à Rennes le premier Forum des enseignants innovants.

Organisé par des associations d'enseignants (l'AFEF, l'AFT, l'APBG, l'APHG, le Café pédagogique, les Clionautes, Cyberlangues, Projetice, l'UDPPC, WebLettres), il vise à faire connaître et à valoriser les nombreux projets pédagogiques innovants.

Le Forum est soutenu par le ministère de l'Éducation nationale, la Ligue de l'enseignement, le Rectorat et la Ville de Rennes, le Conseil général d'Ille-et-Vilaine, le Conseil régional de Bretagne, France 5 et Microsoft.

Dans un contexte où domine souvent, sur l'école, un discours du déclin et du discrédit, où est prôné le retour aux méthodes traditionnelles, où l'on se méfie des TICE alors que la culture du XXIe siècle est aussi numérique, les associations ont souhaité montrer une École en mouvement, portée vers l'innovation.

Le Forum, qui recevra la visite de Xavier Darcos, se composera de conférences, d'ateliers pratiques et d'un concours portant sur des projets innovants menés en classe. Les enseignants désireux de participer s'inscriront en ligne sur le site dédié à la manifestation. Une centaine d'entre eux seront retenus et présenteront à Rennes leur projet aux autres enseignants ainsi qu'au jury composé de membres des associations organisatrices.

Le site du Forum sera en ligne à partir du 31 janvier à l'adresse <u>www.forum-rennes2008.fr</u>. Les enseignants auront trois semaines pour faire acte de candidature.



















